

# Reloj Casio AW-49H-1B

No encontr

Las flechas oscuras se verán mejor en la esfera blanca. no hay retroiluminación de la pantalla electrónica.

La pantalla analógica se rompió después de un año (no se ven todos los números), el reloj se desmanteló, no se pudo ensamblar, ahora no funciona en absoluto :-), bueno, está bien tirarlo, de todos modos, un adulto debería tener un reloj más elegante

El vidrio, cuando se ve desde un ángulo, da distorsión (como una lupa) - no se ve estéticamente agradable, aunque puede haber sido hecho así por el bien del grosor y la protección. El botón de la flecha está apretado, hay que hacer un esfuerzo y usar algún tipo de herramienta. La idea de colocar un marcador electrónico en la parte inferior es dudosa, en mi opinión. Mejor estar más cerca del centro. La correa es dura. No hay luz de fondo.

Es un poco difícil ajustar las manecillas (tienes que llevar algo pequeño para esto) y el reloj es hermoso.

No hay ninguna.

1. tamaño pequeño (no visible en la foto) - adecuado para una mujer o un adolescente, en hombres adultos parecen juguetes en el brazo  
2. Ajustes de reloj analógico no muy convenientes.

La correa presiona (fuertemente), tal vez por costumbre y todavía se extiende - No he usado un reloj en mucho tiempo.

El vidrio está rayado por un manejo descuidado, periódicamente hay que bajarla

la correa dura como máximo un año (grietas), luego hay que buscar otra

El cristal es el principal inconveniente, o más bien el material (plástico) y su ubicación (2-3 mm convexo por encima de la propia carcasa), como resultado de esto, existe una alta probabilidad de arañazos.